

## UNA MEJORA MURCIANA

### EL NUEVO PUENTE

Hace unos días, con motivo del banquete con que se festejó la intervención del señor marqués de Rozalejo en el debate económico, en el laborioso y simpático pueblo de Benifaján, se expuso, ante el festejado y las autoridades que honraron el acto con su asistencia, la necesidad de que se construyera un puente sobre el Segura que uniera los partidos de Benifaján y Torreguilla, con los de Llano de Bujes, Puente Tinos y otros que emborcan sus productos por la estación férrea de primero de los os.

Se acogió la petición, por su justicia y necesidad, con todo interés y suponemos que a estas fechas habrá sido traída al Gobierno por aquellos a quienes se formuló que no habían de dejar su interés limitado a ese traslado.

Como hemos tenido el gusto de saludar en esta al marqués de Rozalejo y sabemos que en breve regresará a la Corte, no queremos dejar pasar la oportunidad de su estancia entre nosotros para recordarle su promesa de interesarse por asunto de tan vital importancia para los referidos pueblos.

Y aunque sabemos, por las pruebas, que tanto el señor

Rozalejo como el señor gobernador civil, se ocupan y preocupan constantemente de todo cuanto significa mejora y adelanto para Murcia y su huerta, no creamos indiscreto recordarles lo del puente, por que tras la consecución del puente hay que dotar a los tentados partidos de otras cosas de las que carecen y les son de gran necesidad, al igual que a otros que sufren las consecuencias de las mismas faltas.

No diremos hoy en qué consisten éstas, para no abarcar mucho, pues pensamos que una a una han de llenarse las necesidades sentidas contando con la ayuda de tales potencias y que así conviene que se haga una a una; que más vale pedir poco y conseguirlo que no pretender de una vez lo que en tal forma no se puede conseguir, por que la atención del Gobierno no pueda fijarse solamente en una demarcación, si quiera sea tan digna de ello como nosotros estimamos la nuestra.

Hoy verdadera necesidad de que el puente se construya y al repetirlo no hacemos sino trasladar al periódico lo que a diario nos repiten nuestros muchos amigos de esa parte de la huerta.

## CAMPAÑA PRO ENTIERRO DE LA SARDINA

### La reunión de ayer

#### Existe gran entusiasmo

Ayer tarde a las siete se reunió la comisión que encabeza en la organización del Entierro de la Sardina.

A la sesión asistieron gran número de comisionados.

Se acordó que la cabalgata que había de salir esta noche, se celebra el lunes, con objeto de organizarla con la brillantez que merece.

También quedó acordado el nombramiento de presidente del Entierro a don Francisco Peña Torres, y tesorero al señor García Gil.

Los representantes del Casino, Círculo de Bellas Artes y Unión Mercantil, ofrecieronascar carrozas.

Se acordó por último distribuir el trabajo de postulación entre los reunidos, y convocar a otra reunión el próximo martes.

La reunión terminó en medio de un gran entusiasmo.

Los que somos partidarios del clásico festejo quedamos satisfechísimos de la reunión de ayer tarde.

Por el número de asistentes puede deducirse el entusiasmo que reina por esta fantástica cabalgata, que tanto realce tiene en otro tiempo a nuestras fiestas sardinas. Y era hora que en el programa de festejos figurara el Entierro de la Sardina!

También vimos con agrado la comolencia del señor marqués de Ordoño, que presidió la reunión por llevar a efecto esta fiesta popular tan deseada por el pueblo murciano.

Hacer el Entierro de la Sardina es hacer las fiestas de Abril. Sin este festejo, perdían aquellas todo el encanto, todo el sabor íspico...

Este año resucita el Entierro de la Sardina, y con él nuestras fiestas. Con el solo anuncio de aquel será lo suficiente para que Murcia se vea invadida de forasteros, y cuando esto suceda podremos decir a aquellos hombres de espíritus timoratos, que con tanta intransigencia se oponían a su celebración, su lamentable equivocación y falta de murcianismo.

La comisión está dispuesta a trabajar sin descanso porque se lleve adelante este festejo, con todo el esplendor y brillantez que requiere.

## Exposición internacional de Lieja

Durante el mes de abril próximo tendrá lugar en Lieja (Bélgica) la Exposición Internacional del Confort, con secciones especiales de Alimentación, Higiene, Farmacia, Electricidad, Mecánica, Sport, Música, y toda clase de productos e inventos en general.

A este importante Certamen, que se celebra bajo el alto Patronato de la Administración Comunal y de la Cámara de Comercio de Lieja, concurrirá una muy importante representación de la producción y del Comercio Español, siendo ya crecido el número de expositores que se han inscrito.

La Delegación general para España ha sido confiada por el Comité de la Exposición a la Revista Exportación. Calle Ancha 22, Barcelona, que cuida de todo lo referente a la sección española en dicho Certamen, y a cuya Dirección pueden dirigirse cuando deseen presentar sus productos y especialidades.

## Nuevos concejales

Para cubrir las vacantes que existían en el Ayuntamiento de esta capital, se ha procedido por el Excmo. Sr. Gobernador civil, en uso de las facultades que le están conferidas, a designar como nuevos concejales a los señores siguientes:

Don José Flores Guillamón, don José María Arnáez Pérez, don José Belver, don Antonio Pardo Fernández, don Francisco Giner Hernández, don Diego Aguilera Alarcón, don Alfonso Pascual del Riquelme, conde de Montemar y don Ramón Climent Mayor.

## NOTA DE LA ALCALDIA

### DOMINGO DE PIÑATA

Accediendo esta Alcaldía a lo solicitado, en nombre del Comercio, ha Intestado del Excmo. señor gobernador civil de la provincia, que se autorice la circulación de máscaras el próximo domingo de Piñata, y de acuerdo con dicha autoridad que ha accedido gustosamente al ruego, queda autorizada la circulación de máscaras en el día de mañana, Domingo de Piñata y según costumbre, por los paseos de la Reina Victoria, Parque de Ruiz Hidalgo y calles del Príncipe Alfonso, Pateña, Sociedad y Frenaría.

Celebramos esta decisión de nuestras autoridades, pues en realidad no había por qué poner trabas a la juventud y el buen humor para que se manifestaran aprovechando la coyuntura del Carnaval.

La buena educación y costumbres de nuestro pueblo, permiten, sin riesgo ni temor alguno autorizar la circulación de máscaras, en la seguridad de que no ha de haber por ello, sino parabienes y aplausos para el Gobierno y la Alcaldía que dan pueba,

## EN LA EMBAJADA DE CUBA

### Una recepción

Madrid 24.—Con motivo de la celebración de la fiesta nacional cubana es la mañana en la Embajada de Cuba se celebró una recepción a la que asistió toda la colonia cubana en Madrid y personalidades.

La recepción resultó brillantísima.

## Una sublevación de campesinos en Ucrania

Bucarest 22.—En Ucrania, se ha levantado una sublevación de campesinos en protesta contra la pesada carga de los impuestos.

Fuerzas del Gobierno los persiguieron y los campesinos se hicieron fuertes en una aldea, que fue bombardeada.

En Ningún han sido ejecutados 26 campesinos.

Se han practicado más de mil detenciones.

con su autorización, de conocer a su pueblo y el grado de su cultura que no se amengua porque le permitan unas horas de broma.

La noticia de la autorización transcrita producirá general regocijo y los apuros merecidos para nuestras autoridades, a los que unimos el nuestro.

## Vida deportiva

### LOS PARTIDOS DE SEGUNDA CATEGORIA

Para mañana han sido designados por la Federación, dos partidos que se celebraron en el campo de Zarandona, el primero a las nueve entre Español-Stadium y el segundo a las 11 entre Europa Ford.

Es de emperar que si el tiempo favorece, se vean bastante concurridos estos encuentros que han despertado bastante interés entre la gran masa de público que viene presenciándolos asiduamente.

La Directiva del Real Murcia pone en conocimiento de la afición que esta noche de siete a nueve se despacharán localidades para el partido de mañana frente al Levante F. C. de Valencia, en el local del Tiro Nacional.

## Crónica de sucesos

Ha sido detenido Francisco Castillo Romero (a) el Palmera, en el momento en que intentaba robar el dinero de un cajón, del mostrador, del establecimiento de Francisco Aguilera Sánchez.

Ha sido denunciado al Juzgado municipal de la Catedral, Manuel Rodríguez Rodríguez, quien hizo cinco pesetas de gasto en una casa de prostitución, negándose a abonarlo, por manifestar carencia de dinero.

## Letras de luto

Ayer, a primeras horas de la mañana dejó de existir en esta capital la virtuosa señora doña Carmen Mateos Jiménez, esposa de nuestro respetado amigo don Fernando Pérez Vidal.

La señora de Pérez Vidal que en esta ciudad contaba con innumerables y valiosas amistades que por su sencillez, correcto trato y buen corazón supo granjearse en vida, al bajar al sepulcro ha sumido en honda pena a sus familiares y amistades.

A sus afligidos: esposo, don Fernando Pérez Vidal; hijos, nuestro particular amigo el doctor don José Pérez Mateos y doña Mercedes Pérez Mateos; hijos políticos don Luis Hilla Sala, doña Purificación López Hilla y don Antonio Crespo Martínez; sobrinos doña Rosario y doña Dolores Esteve Mateos y don Andrés Sobejano, nietos y demás familia, acompañamos en su justo dolor por pérdida tan irreparable.

Descansen en paz el alma de la finada.

## Semana Santa en Sevilla

Hemos recibido un artístico y bien impreso cartel anunciador de las próximas fiestas que con motivo de la Semana Santa habrán de celebrarse en Sevilla.

Ello demuestra que la simpática y admirable, por todos conceptos, capital andaluza, no se duerme en los laureles de su fama bien adquirida, y propaga sus festejos por toda España y el Extranjero para avivar el recuerdo que los que una sola vez presenciaron la Semana Santa sevillana, con ser ven de ella animándose a volver a ella.

Admirable la labor de propaganda y la labor del artista autor del cartel anunciador de las fiestas de Sevilla, agradezcamos a la comisión organizadora de ellas el envío del artístico trabajo.

## LABOR MUNICIPAL

### La sesión ordinaria de la Permanente

Ajo la presidencia del marqués de Ordoño, alcalde accidental, se celebró la sesión de la Permanente.

Asistieron los concejales señores Díaz, Almarza, Gil, Hernández Mora, Gresh Peña y Garrigós.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

La Corporación quedó enterada de las disposiciones insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Gaceta» de Madrid, que pueden interesar al Ayuntamiento.

Se da cuenta de una comunicación del gobernador manifestando que cesen en sus cargos los concejales señores don Francisco Martínez García, don Juan Aguilera, don José Viudes, don Salvador Gallego y don Jerónimo Ramírez.

También se dan lectura a dos comunicaciones de los concejales don Evaristo Pérez y don Felipe Carrillo, presentando la dimisión de sus respectivos cargos.

El marqués de Ordoño dice que dichas dimisiones se pondrán en conocimiento del Pleno.

Se da cuenta del fallo del Tribunal contencioso administrativo en favor de don Mariano Carrion Pina, sobre realización de obras en una casa de la calle de la Frenaría.

La presidencia dice que se alzará del fallo.

Pasó a la Comisión la instancia de don Enrique Peñalver solicitando la reposición del acuerdo de la Comisión Permanente para edificar en el Paseo del Malecón.

Se aprobaron las cuentas y pagos de la semana, y la distribución de fondos para el mes de marzo.

Se acuerda acceder a la reclamación de don Alejandro

Terror sobre devolución de cierta cantidad.

Se desestimó la reclamación de don Pedro Castillo sobre carruajes de lujo.

Quedó desestimada la reclamación de don Antonio García Nieto sobre arbitrios de Toldos.

La instancia de don Rogelio Rosique, solicitando le sean devueltos varios efectos que le fueron embargados por la recaudación de alcoholes, se informó favorablemente por la Comisión.

Se aprobó el informe.

Pasó a la Comisión la instancia de don Jerónimo Ruiz solicitando la colocación de carteles de la Exposición Internacional de Industrias.

Pasó a la Comisión la instancia de don Carmelo Zapata, solicitando la devolución de una cantidad por pago indebido de arbitrios.

El secretario da cuenta que para el concurso de nombramiento de gestor afanzado para reconcomiento del pescado, no se ha presentado solicitud alguna.

Se aprobaron instancias de varios señores para que se les incluya en el Padrón de Habitantes de Mureta.

Pasaron a la Comisión las instancias de los vecinos de Raal y Cobatillas pidiendo alumbrado público.

Díaz, pidió se le de un donativo a la estudiantina salmantina.

Conformes.

El marqués de Ordoño designa para presidir los actos de los concursos, sobre el arbitrio de silleros en los paseos y dos contadores para el abastecimiento de aguas, a los señores A marza y Gil.

Conformes. Se efectuó el sorteo de vocales para el Consejo de Hombreres Buenos y la presidencia levantó la sesión.

LA SEÑORA

# Doña Carmen Mateos Jiménez

DE PEREZ VIDAL  
TERCIARIA FRANCISCANA

## ha fallecido a las seis de la mañana de ayer

### HABIENDO RECIBIDO LOS SS. SS. Y LA BENDICIÓN APOSTÓLICA

# R. I. P.

Sus afligidos: viudo, don Fernando Pérez Vidal; hijos, don José Pérez Mateos (Presidente del Colegio Médico de esta Provincia y del Consejo General de Colegios Médicos Españoles), y doña Mercedes Pérez Mateos; hijos políticos, don Luis Hilla Sala, doña Purificación López Hilla y don Antonio Crespo Martínez; nietos; sobrinos, doña Rosario Esteve Mateos y doña Dolores (Religiosa Reparadora); sobrinos políticos, entre ellos don Andrés Sobejano Acaña; primos, primos políticos y demás familia,

al comunicar a sus amigos tan sensible desgracia, les ruegan una oración por el alma de la finada y les invitan a su entierro y funeral que tendrá lugar el primero hoy sábado a las tres de la tarde, desde la Parroquia de San Nicolás de Bari, y el segundo el lunes 27, a las diez, en la misma citada Iglesia, atención por la que les quedarán profundamente agradecidos.

MURCIA 25 DE FEBRERO DE 1928

Casa mortuoria: San Nicolás, 25.  
No se invita particularmente.

El duelo se despiden en la Iglesia de Nuestro Padre Jesús.

